



Comunicación Nº 3

Carta Abierta a los Partidos Políticos

EL ANTISEMITISMO EN ESPAÑA Y LAS ELECCIONES EUROPEAS

Las organizaciones que suscriben, libres, defensoras de la Democracia y la Libertad, comprometidas con nuestra nación y con la construcción de Europa, traemos a colación, en estas primeras líneas, el artículo 2 del texto consolidado del Tratado de la Unión Europea (TUE), publicado el 30 de marzo de 2010, en el Diario Oficial de la Unión Europea y cuyo tenor literal dice:

«La Unión se fundamenta en los valores de respeto de la dignidad humana, libertad, democracia, igualdad, Estado de Derecho y respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos de las personas pertenecientes a minorías. Estos valores son comunes a los Estados miembros en una sociedad caracterizada por el pluralismo, la no discriminación, la tolerancia, la justicia, la solidaridad y la igualdad entre mujeres y hombres».

A pesar de la voluntad explícita del TUE, la ciudadanía española y la europea percibimos, cada día, **una gestión insuficiente** de aquel, específicamente en las cuestiones propias relativas **a la defensa de las minorías y especialmente de las comunidades judías**. Esta circunstancia impacta negativamente en la vida diaria de LA UNIÓN y, nos atrevemos a decir, del resto de los ciudadanos del mundo.

Nos sentimos aprisionados por la burocracia. **Por la carencia de la diligencia** necesaria en el manejo de estas tareas capitales para la convivencia, haciéndonos percibir una limitación creciente de nuestras libertades que nos aproxima a un futuro incierto y sombrío.

Creemos, pues, representar la voz de una enorme decepción que arrostra la inmensa mayoría de la ciudadanía que, en silencio, asiste con perplejidad a **una pasividad institucional** que conculca los derechos de los demócratas europeos.

Se hace necesario proclamar la **vocación de paz y entendimiento** que nos asiste como ciudadanos. Por ello lanzamos el presente manifiesto de rechazo al **ANTISEMITISMO GLOBAL Y RAMPANTE** en el mundo, con especial énfasis a los días que vivimos en la Unión Europea.

Lo que nos ha traído hasta aquí es:

- 1. La Democracia y la Libertad**
- 2. La lucha contra los totalitarismos**
- 3. La defensa de las minorías**
- 4. La lucha contra el ANTISEMITISMO**

LOS FANTASMAS DE EUROPA: TIEMPOS DE ANTISEMITISMO

RECORDAMOS CON PESAR la ocupación histórica del poder por **los totalitarismos en Europa**. **la revolución comunista** de octubre de 1917 y el ascenso del **régimen nazi** tras la designación de Adolf Hitler como canciller de la República de Weimar, por el presidente alemán Paul von Hindenburg, el 30 de enero de 1933.

RECORDAMOS CON PESAR **«el abrazo del mal»**, el pacto de Moscú de no agresión y reparto de Polonia (23 de agosto de 1939), entre el régimen nazi representado por Joachim von Ribbentrop y el comunismo soviético por Viacheslav Molotov.

RECORDAMOS CON PESAR **la destrucción de Europa**, la instauración de leyes contra la condición del ser humano y Los intentos de aniquilación de minorías. El odio y el deseo incontenible del exterminio de los judíos de Europa. En síntesis, la búsqueda de la solución final, la SHOÁ (El HOLOCAUSTO) de las comunidades judías de Europa decidida en la conferencia de Wannsee (1942).

RECORDAMOS CON PESAR **la infamia de la II Guerra Mundial** y sus atrocidades, sus millones de muerte y el éxodo de ingentes poblaciones tratando de sobrevivir a la barbarie en otras tierras.

RECORDAMOS CON PESAR la narrativa de los **juicios de Nuremberg** (1945-1946) bajo el Estatuto del Tribunal Militar Internacional conformado a través de la **Carta de Londres**. Las acusaciones de los crímenes de guerra y el veredicto contra una parte insignificante de la jerarquía nazi.

RECORDAMOS CON PESAR la deriva de aquellos años de destrucción y muerte judías, del deseo de dejar atrás la página más oscura de la historia de la humanidad. En definitiva, la voluntad de los hombres libres, de los demócratas del mundo decididos a clausurar un infausto pasado. Acometer el **«cierre histórico del mal»**, la destrucción orgánica del ANTISEMITISMO.

UN ACUERDO INTERNACIONAL: LAS LECCIONES DEL DESASTRE

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA COLECTIVA EUROPEA las lecciones incompletas del aprendizaje de **«los días de la maldad»** y el esfuerzo de personas comprometidas con la reparación del desvarío.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA COLECTIVA la entrega al bien de la humanidad de **René Samuel Cassin**, judío francés redactor fundamental la Resolución 217 de la **Declaración Universal de los Derechos Humanos**, adoptada por Naciones Unidas el 10 de diciembre de 1948.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA COLECTIVA el compromiso del judío ruso **Raphael Lemkin** creador del término «GENOCIDIO». Su trabajo dio reconocimiento a la Resolución 96 de la Asamblea General de la ONU (1946) y a la aprobación de la **Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio (1948)**.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA COLECTIVA **la construcción de la Unión Europea** bajo el impulso de **Robert Schuman** (1950) destinado a impulsar una Europa de concordia con el tratado del Carbón y del Acero.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA COLECTIVA los esfuerzos de los padres europeos de sepultar nuestros fracasos en la **fosa de la desmemoria** y su obsesión por superar lo peor de nuestra existencia. De ahí nacieron el TRATADO DE ROMA destinado a la creación de la Comunidad Económica Europea, el Parlamento Europeo y la dotación de los medios necesarios para alcanzar una integración de las naciones en pos de la paz, la igualdad y la libertad.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA **el olvido interesado**. A pesar de los programas educativos de los hechos acaecidos en la Europa de las dos guerras, y muy especialmente de la destrucción física y moral que supuso la II Guerra Mundial, los asesinatos en masa y **la voluntad de exterminio** de las

minorías, muy especialmente de la **comunidad judía**, parece que las lecciones no han sido suficientes. Nos han conducido al desastre de estos días.

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA los **intentos por llevar la paz a oriente medio** y la voluntad de Israel de alcanzar acuerdos con sus vecinos, coronados por el éxito en el caso de Egipto (1978) y Jordania (1994).

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA el **fracaso** de todos los intentos promovidos para alcanzar un acuerdo con la **autoridad Palestina en Oslo** (1993 y 1995).

QUEREMOS TRAER A LA MEMORIA los recientes **ACUERDOS DE ABRAHAM** (2020), **sujeto principal de la crisis actual** y de la agitación de los enemigos de las sociedades democráticas occidentales.

LAS ETAPAS DE LA INDIFERENCIA Y LAS REVUELTAS DEL ODIO

NO ES POSIBLE ACEPTAR la **indiferencia que se ha instalado en la sociedad mundial**, que ha visto crecer en este siglo XXI, sorprendentemente, una agresión permanente a los derechos civiles de las minorías.

NO ES POSIBLE ACEPTAR el **fracaso de la educación y los valores morales y cívicos** del mundo occidental y sus intentos de sustitución por culturas que nos son ajenas, que no nos representan.

NO ES POSIBLE ACEPTAR un **revisiónismo cultural** que pretende borrar los hechos recientes de nuestra historia común, EL HOLOCAUSTO. **Una corriente negacionista** de los errores de la Europa del siglo XX. De su derivada de cien millones de muertes, del exterminio de dos tercios de la Comunidad Judía europea.

NO ES POSIBLE ACEPTAR que, a pesar del establecimiento del **marco jurídico del genocidio**, en 2002, una descripción meridiana de aquel se utilice por los **enemigos de la libertad** para atacar y pervertir su fundamento con el propósito de despojarlo de su **verdadera identidad y filosofía**.

NO ES POSIBLE ACEPTAR que España no sea consciente de la **Resolución del Parlamento Europeo** del 2 de abril de 2009 sobre **la conciencia europea y el totalitarismo**, obviando sus recomendaciones acerca de la necesidad de «**un debate honesto y profundo sobre los crímenes totalitarios del siglo pasado**».

NO ES POSIBLE ACEPTAR que España no sea consciente de la **Resolución del Parlamento Europeo** de 19 de septiembre de 2019 sobre **la importancia de la memoria europea para el futuro de Europa**, que «condena los crímenes cometidos por los regímenes nazi y comunista a lo largo del siglo XX». La resolución insta a los Estados a enfrentar las organizaciones que difunden discursos de incitación al odio y a la violencia.

NO ES POSIBLE ACEPTAR que España no siga con energía y decisión las recomendaciones destinadas a **educar a las generaciones más jóvenes sobre la diversidad de nuestra sociedad** y nuestra historia común, incluyendo las atrocidades de la II Guerra Mundial, el HOLOCAUSTO y la deshumanización sistemática de sus víctimas durante años.

NO ES POSIBLE ACEPTAR que España no enfrente con energía y decisión los acuerdos europeos de condena del comunismo y el fascismo, hasta el extremo de la instalación comunista en esferas de gobierno **alentando el antisemitismo**.

NO ES POSIBLE ACEPTAR que España muestre una **actitud contemplativa** acerca de la importancia de la **memoria europea para el futuro de Europa**, hasta el extremo de evitar que en el Congreso de los Diputados de España se condene el comunismo.

NO ES POSIBLE ACEPTAR en España el desarrollo de una nueva corriente totalitaria en un **proceso convergente del fascismo, comunismo e islamismo yihadista**, aliados en sus objetivos comunes en el antisemitismo ante la apertura de una nueva ventana de oportunidad incomprensible.

NO ES POSIBLE ACEPTAR en España una corriente interesada de **disturbios en defensa del ataque terrorista de Hamas**. La irracional deriva antisemita que ha acabado por convertir a la víctima en victimario bajo la hipótesis de la búsqueda de la creación de un Estado Palestino.

NO ES POSIBLE ACEPTAR en España **las revueltas del odio y el olvido**, la creación de una página en blanco para reescribirnos una historia de interés oscuros. **El regreso del fanatismo que busca el enfrentamiento y el exterminio**.

NO ES POSIBLE ACEPTAR **la estigmatización judía y el antisemitismo agigantado sobre de la comunidad judía y del pueblo de Israel** contaminando a la sociedad mundial bajo la pretendida liberación de los pueblos oprimidos, precisamente **por los enemigos de la democracia, la libertad y los derechos humanos**.

DIEZ EXIGENCIAS A LAS ORGANIZACIONES POLITICAS ESPAÑOLAS EN EL MARCO DE LAS ELECCIONES EUROPEAS DE 2024

El mundo actual se enfrenta al momento de mayor gravedad de la historia de la Humanidad desde el final de la II Guerra Mundial. **El conflicto de Israel y Hamás** se ha convertido en el tablero del mundo donde los enemigos de la libertad y la democracia occidental han configurado una **estrategia común** en una lucha cuya primera fase es LA DESTRUCCIÓN DEL ESTADO DE ISRAEL.

Por eso estamos aquí, para plantear nuestras exigencias morales y cívicas irrenunciables que queremos demandar a las organizaciones políticas democráticas de España:

1. Instamos al Gobierno de España al cumplimiento firme y decidido de los **compromisos propios de la Unión** y demás organismos internacionales.
2. Instamos al Gobierno de España a dejar de lado su desidia y haga frente al marco jurídico español y al propio Tratado de la Unión Europea en **defensa de la convivencia** entre españoles **rechazando el aliento de los intereses totalitarios**.
3. Instamos al Gobierno de España a **evitar la manipulación de las instituciones públicas** puestas al servicio de un partidismo antidemocrático contrario a los compromisos de España.
4. Instamos al Gobierno de España a **apartar de las funciones de gobierno** a cualquier persona y organización política que no respete los principios de la construcción europea y se implique en la defensa de organizaciones terroristas responsables de la situación actual en Gaza.
5. Instamos al Gobierno de España a intervenir ante la **manipulación torticera de las universidades públicas, la desidia de las autoridades académicas y el uso de los campus universitarios** al albur interesado del arbitrio del nuevo constructo legislativo del Sistema Universitario.
6. Instamos al Gobierno de España una **información veraz** que contribuya al conocimiento real de los acontecimientos en Gaza para contribuir a la búsqueda de una solución de los problemas evitando el enfrentamiento e **impedir mensajes antisemitas**, sean de aniquilación como el conocido de Hamas, “**Desde el Río hasta el Mar**”, de **incriminación afectante** a ciudadanos judíos, israelíes o afines, o cualquier otro que suponga **demonización, discursos y delitos de odio**.
7. Instamos al Gobierno de España a cursar las instrucciones necesarias a la judicatura y el poder judicial y a la fiscalía, para denunciar y perseguir de oficio las acciones de personas y organizaciones que conculcan nuestro sistema jurídico, y en especial a superar la **grave infradenuncia** de los DELITOS DE ODIOS ANTISEMITA
8. Instamos al Gobierno de España a **cumplir** sus compromisos en cuestiones esenciales: la lucha decidida **contra el antisemitismo** y la defensa resuelta de la **Declaración para la Alianza Internacional para el Recuerdo del Holocausto (IHRA)**, firmada por el Estado Español.

9. Instamos al Gobierno de España a la implantación rigurosa y efectiva del **Plan Nacional** para la Implementación de la **Estrategia Europea de Lucha contra el Antisemitismo** (2023-2030).

10. Instamos a los candidatos al Parlamento Europeo a cumplir con los principios fundacionales de la Unión Europea y a **representar a los españoles** que depositen en ellos los valores de convivencia de la sociedad europea y la defensa de la democracia, libertad y derechos humanos, valores en los que se fundamenta la Unión Europea.

En Madrid, a 3 de junio de 2024

Firman esta Carta Abierta:

European Jewish Congress
Plataforma contra el Antisemitismo
Fundación Violeta Friedman
Beit Emunah Comunidad Judía de Asturias
Asturias contra el Antisemitismo
Asociación Asturiana de Amigos de Israel
Gijón contra el Antisemitismo
Unión de Mujeres Asturianas
Coordinadora contra el Machismo y la Misoginia
LICRA Cataluña
Foro Hispano Israelí para la Cooperación
Asociación de Amistad Hispano -israelí
Coordinadora Iberoamericana contra el Racismo y el Antisemitismo
Asociación Sefarad de Iberoamérica
Tarbut Shorashim
Red Europea contra los Crímenes de Odio
Kehilah Makom B'lev Madrid
Madrid contra el Antisemitismo
Asociación Vasca de Amigos de Israel
Asociación Cultural Euskadi-Israel
Asociació de Relacions Culturals Catalunya-Israel
Israel Alliance Forum (ISFA)
Federación de Jóvenes Judíos en España
Plataforma de Ayuda a Venezuela
Málaga contra el Antisemitismo
Marbella contra el Antisemitismo
Granada contra el Antisemitismo
Sevilla contra el Antisemitismo
Jaén contra el Antisemitismo
Asociación Venezolana Española por la Democracia

SOS Venezuela Radio
Asociación de Amistad Valencia-Israel
Valencia contra el Antisemitismo
Tarbut Sefarad Valencia
Instituto de Cultura Alicante-Israel
Alicante contra el Antisemitismo
Shir Jadash Comunidad Judía Reformista Valenciana
Venezolanos en Castellón
Castellón contra el Antisemitismo
Asociación de Amistad Murcia-Israel
Murcia contra el Antisemitismo
Asociación de Amigos de Venezuela en Vigo
Asociación de Mujeres Venezolanas en España
Bolivianos en red
Bolivianos en España
Instituto de Relaciones Culturales Baleares-Israel
Mallorca contra el Antisemitismo
Asociación Galega de Amizade con Israel AGAI
Galicia contra el Antisemitismo
Betanzos contra el Antisemitismo
Colectivo Galiza-Israel
Vigo contra el Antisemitismo
Amigos de de Venezuela de Vigo
Valladolid contra el Antisemitismo
Salamanca contra el Antisemitismo
Ponferrada contra el Antisemitismo
Instituto de Encuentro Canarias-Israel
Zaragoza contra el Antisemitismo
Asociación Cultural Sefarad Aragón
Amistad Judeo-Aragonés
Santander contra el Antisemitismo
León contra el Antisemitismo
Zamora contra el Antisemitismo
Observatorio Geopolítico de América Latina
Instituto Europeo para el Conocimiento del Holocausto y los Totalitarismos
Red Académica contra el Antisemitismo en las Universidades
Movimiento contra la Intolerancia

Más adhesiones en proceso...

Contacto: c.contraelantisemitismo@gmail.com